
○職業奉仕委員会→委員長 斉藤正司会員 

 例会での四つのテストの唱和、我らの生業の編

纂の協力。高校生社会体験活動、チャリティーな

どの協力。又、７／２２（火）は江沢会員と東上

ガスフェスティバルに富士見高校の参加依頼に

行ってきます。 

○社会奉仕委員会→委員長 横田昌則会員 

 継続事業として書き損じはがき回収、ボーイス

カウトの助成金、ロータリー希望の風奨学金の支

援。又、１０／２５日は「ふるさと祭り」があり

ます。親睦委員会の方のご協力を頂きたいとお思

います。 

○ブライダル委員会→委員長 石川 泉会員 

 少子化時代ですので、ご推薦を宜しくお願い致

します。 

○国際奉仕委員会→委員長 奥田功次会員 

 ８月にフランスからユズ（女性）さんが来日し

ます。カウンセラーに島田会員さん、ホストファ

ミリーも決まりました。今後、いろいろな企画し

て頂き、味わえない感覚を学びたいとお思います 

○Ｒ財団委員会→委員長 野﨑秀一会員 
 Ｒ財団２０１４－２０１５地区の目標分担金額   

       （クラブ・会員） 

１．年次寄付・個人レベル ＄１００以上 

    ［あなたも年間１００㌦を］ 

 ポールハリスフェロー＄１，０００ 以上一人   

 メジャードナー ＄１０，０００ 以上一人

２．年次寄付・クラブ寄付金（無制限） 

                クラブ単位  

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

  【点鐘】会長 栗原 平会員    

会報・IT委員会： 

 委員長 萩原喜八郎 副委員長 長根章浩 

   委員 森田仁一 平岡直也 尾崎孝好 

       松本伸一郎 柳 裕二  

       吉原孝好 浅見隆広 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.ocm 

【クラブ協議会】会長 栗原 平会員     

３．会員協力寄付金  

 ＄５０（半期ごと＄２５）＄２５×会員数×２   

 （年次基金寄付の一部）◎当クラブは不参加 

４．使途指定寄付金 

 ＄４０（半期ごと＄２０）＄２０×会員数×２  

 ◎ポリオ・プラスその他 

５．恒久基金寄付金   

＄２０（半期ごとに＄１０）＄１０×会員数×２

◎投資収益のみ財団活動資金へ（DDF、WF等）

６．２０１４－２０１５年度年次寄付協力会員 

 松本（仙）、阿部、栗原、大坪、酒本会員と私

で６名（各１０００ドル）のご承認を戴きました 

○米山記念奨学委員会→ 

       委員長 下山定夫会員 

 日本独自の組織で米山梅吉氏がつくったもので

す。私の会長の時に国際大会に出席の途中で静岡

県三島にある米山記念館によりました。良い思い

出を作ってもらう人材育成ということです。 

 又、８月１日の例会にはセミナー報告を致しま

す。ご協力お願い致します。 

○青少年委員会→ 

委員長 島田敏郎会員 

 １年間カウンセラーを 

お引き受け致しました。 

 ホストファミリーは。

５名、外部１名で決定しました、これから、学校

の行事などいろいろある思いますが、皆様のご協

力を宜しくお願い致します。 

秋元伸一郎会員 

 遅くなりましたが本年度も宜しくお願いします 

坂間正衛会員 

 長期欠席で申し訳ありません 

奥田、楠、斉藤（英）、島田、下山会員 

羽石、柳、山口、横田（昌）会員 

 役員、理事の炉辺会議では会長にはお世話にな  

 りました。有意義な時間を過ごしました。 

浅見、大坪、森田、柳会員 

 前回欠席しました。 
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【会 長】 栗原 平 

【副会長】 下山定夫 

【幹 事】 柳田政男 

【ＳＡＡ】 山口 勇 

【点 鐘】  副会長 下山定夫会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」  
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坂本ガバナー挨拶 

 激励の言葉を戴き有 

り難うございます。 

肩の力を抜いて自然体 

でいきたいとお思いま 

す。ロータリアンの意 

識を持ちクリアしていきたいとお思います。 

乾杯 横田栄作会員 

激励の言葉 

 阿部晋一郎会員 

    大久保義海会員 

中締め 

     深谷雅良会員 

大締め 

     横田正志会員 

    閉会  

 幹事 柳田政男会員 

【会長の時間】 副会長 下山定夫会員     

 【点鐘】副会長 下山定夫会員    

【懇親会】親睦委員長 桑原福治会員    

副会長挨拶 副会長 下山定夫会員 

 坂本ガバナーの意気込みをかってサポートした

いと思います。健康に留意されて楽しいロータ

リーライフをして下さい。 

 坂本ガバナーにおかれま 

しては，間もなくガバナー 

公式訪問が始まります。 

 忙しい日々が続くものと 

推察されます。ご自身の健 

康にも充分お気をつけてください。ＲＩ第２５７

０地区のさらなる発展のために尽力なされるもの

と思われますが、我が富士見ロータリークラブ

が、２５７０地区でも輝くロータークラブになれ

ますようご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い致し

ます。（栗原会長文代読） 

本日はありません。 

出席・１００％、ニコニコは次回に致します。 

【幹事報告】 幹事 柳田政男会員     

【出席・ニコニコ報告】委員長平岡直也会員     



１．ガバナー訪問同行者に付いて 

  

 

 

 

 

 

 

 地区幹事の指示に寄り、ガバナー訪問時に当ク

ラブ会員が同行する事になっております。同行者

は、ビジターとしてメークアップ料金を徴収する

ように、地区より各クラブにメールが届いており

ます。 

 同行者は、ビジター扱いされますので、メーク

アップ料金を払い、きちっとメークアップしま

しょう。訪問クラブとの交流のために是非とも

“バナー交換”をして下さい。同行先クラブ例会

の雰囲気を味わい、輝く富士見ロータリークラブ

のために行動を起こして下さい。 

  

 バナー交換で富士見ロータリーの歴史を作ろう 

 

 ２５７０地区 ４４枚のバナーを集めよう！ 

   

 許されるならクラブ協議会にも参加、見学を 

 

２．役員・理事炉辺会合報告写真供覧 

 

【委員長報告】 

【点 鐘】  会長 栗原 平会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「我らの生業」 
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【会 長】栗原 平 

【副会長】下山定夫 

【幹 事】柳田政男 

【ＳＡＡ】山口 勇 

【会長の時間】 会長 栗原 平会員     

【幹事報告】幹事 柳田政男会員      

  

 

 

 

 

  

 石川会員のお嬢様のご結婚おめでとうございま

す。クラブからお祝い金を差し上げます。 

１）例会変更の件 

１．当クラブ 

 ７月２５日（金）→ 

   移動例会にて休会 

 変更７月２０日（日） 

 「坂本ガバナー激励会」点鐘１７時３０分 

      割烹「川島」 

 ８月１５日（金）定款による取り止め 

２）次の書類を回覧します。 

１．ハイライトよねやま１７２号 

２．青少年育成市民会議主催 

「夏休み子ども映画会の協力とご案内」 

 日時８月５日（火）場所 鶴瀬コミセンホール 

   １回目１０：００～（開場９：３０） 

   ２回目１３：００～（開場１２：３０） 

３．志木、志木柳瀬川ＲＣの年度計画書 

４．志木ＲＣの会報 

【贈呈】会長 栗原 平会員 

○親睦委員会→ 

 委員長 桑原福治会員 

 ６月２６日（木）の最終 

例会の「オットー」での２ 

次会の残金ですが、本会計 

に繰越させて頂きますのでご報告致します。 

○親睦委員会スポーツ担当→長根章浩会員 

 ７月２４日（木）の新会員歓迎ゴルフコンペ 

会員の商品持ち寄りのご協力をお願い致します 

 

   

 

 

 

 

  会員数４９名  本日出席 ４１名 

  出席免除会員        ９名 

  出席対象会員       ３２名 

  出席率        ８９．１％ 

【出席報告】委員長 平岡直也会員     

【セミナー報告】羽石 隆会員 

○会報委員会→ 

委員長 萩原喜八郎会員 

１．会報４頁→小江戸ＲＣ 

 に訂正して下さい 

２．ＧＭＡＩＬの登録 

○地区幹事→ 

    深谷雅良会員 

 公式訪問同行者を会員の 

皆様にＦＡＸ致します。 

 

○会員増強委員会→委員長 羽石 隆会員 
  日時平成２６年６月１４日（土）１３時点鐘 

  会場 国立女性教育会館 

 

 

 

 

 

 

趣旨説明  

 ・渋澤クラブ奉仕部門のプロジェクターに 
 よる説明 

 ・新入会員のフォロー新入会員の担当者を付け  

 るとの説明 

増強委員長 水村氏の説明 
 ３４地区会員数が２００９年９５，４５１人 

     ２０１４年８８，６３８人 

        約 ７，０００人減少している 

 女性会員の割合は世界が１９％に対し日本は

５％である 

立原 地区研修委員長 
 ＣＬＰはクラブがリーダーになっている 

 ボランテアの大切はやってみないとわからない 

 ボランテアに対する考え方を変えてやってほし 

 い 

栗山 昇 地区研修副委員長 

    「ロータリーの魅力とは」 

      テーマで基調講演 
１．ロータリーは魅力がなければ自分はやめてい 

 る いま居るのはロータリーが好きであるから 

 ここにいる 

２．新入会員は担当者を決めて１年間は面倒みる 

３．２００１年の規定審議会を大幅に変えて 

  職業分類を替えたが実際には増えてない 

４．ライオンズとロータリーの違いは職業奉仕で 

 ある 職業奉仕とは何か？ 職業奉仕の倫理と 

 は何か？ 世ため人のために尽くす事 

 

      パネルデスカッション 

テーマ｛輝くロータリーをつくるために｝ 
   各地区から６人のパネリストが発表 

 

１番目「ロータリーの魅力を伝える方策」 

 人数の少ないクラブの魅力は難しい 原点はな

んなのかな １業種１人が望ましい 大きいクラ

ブは１業種１人入っていれば 他は子クラブに

行ってもらって入れたらいいと思う  

    （ＲＹは同業種５人までだが） 

 

田桜クラブ 安倍氏   

  行田市は現在市民８万人に２クラブがあって 

 ＪＣ卒業生の取り合いであるともいってました 

 

２番目「テーマ 脱会防止 会員増強の実例」 

 熊谷ＲＣ 入会して３年未満の脱会者はいない 

      入りたい人だけを入れている 

 深谷東ＲＣ 入りたい人だけを入れている 

   （例会場にたまに出てきても席がない） 

 入間ＲＣ 家族を交えての親睦が大事 

     増強に関しては２，３人で行く  

      何回も行ってもだめなのはだめ 

 新座こぶしＲＣ  

   現在２７人でニコニコは２千円 

   会費は２４万から。事務所は会員の倉庫で 

  事務局員は週４日出てもらったのが週１日に 

  して、経費を節約している 

 

３番目「女性会員の増強について」 

  各クラブの意見は難しい  

  入間ＲＣ 吉永章子会員ですが本人を含め現 

 在２名との事「女性会員に対するクラブ考え方 

 をクラブに帰っていってくれ」 

 

        

 


